



## **Vorteile und Gründe für die Audio-Therapie bei Rückenschmerzen oder um entspannter zu werden:**

Sie fühlen eine Verspannung im Nacken, Kopfschmerzen, Rückenschmerzen und es fällt Ihnen gerade schwer sich zu konzentrieren?

Ist es wirklich möglich, dass eine Audio-Therapie bei Rückenschmerzen hilft und gleichzeitig eine Entspannung herbeiführt?

Langjährige Erfahrungen zeigen, dass es möglich ist, das Körpersystem langfristig auszugleichen und zu entspannen. Es sind zudem oft optisch sichtbare Veränderungen des Körpers erkennbar, beispielsweise

- ❖ die Gesichtshälften gleichen sich aus
- ❖ die Ohrenhöhe gleicht sich sogar aus
- ❖ der Kopf wird freier
- ❖ der Halsbereich gleicht sich aus
- ❖ die Schultern
- ❖ die Armlänge
- ❖ die Brusthöhe
- ❖ das Becken
- ❖ die Schulterblätter gleichen sich aus
- ❖ die Krümmungen der Wirbelsäule werden ausgerichtet
- ❖ das Gesäß
- ❖ auch das Schwanken beim Stehen kann sich verändern, weil erfahrungsgemäß durch die Ausrichtung des Körpersystems, die Beinlängen ausgeglichen werden.

Seit über zehn Jahren wirkt Ingrid Rummel heilsam auf die Wirbelsäule von Menschen und Tieren. Diese sind sogar erfahrungsgemäß nachhaltig.

**Wunderheilungen sind Heilungen von schweren Erkrankungen. Sie geschehen einfach, obwohl sie den Naturgesetzen widersprechen.**

Erfahrungsgemäß zeigen sich auch schnell eine veränderte Haltung und ein aufrechterer Gang. Zudem ist es körperlich fühlbar und bei Schmerzen tritt erfahrungsgemäß eine Erleichterung ein oder gar Lösung.

Sie können die 10-minütige Audio-Therapie jederzeit und mehrfach nutzen, auch einfach bei Verspannungen oder einem vollen Kopf, denn sie ist ohne Nebenwirkungen.